
箕輪工業高校
（うえのばやしだより）

平成１６年９月２７日

学校長挨拶

８月２６日、東海大付属第三高等学校の佐藤良裕先生を講師に性教育講話
招き、１学年対象に性教育講話が行われました。第三高では毎
週一時間、性教育の授業が行われています。先生はそのスタッ
フの主任であり、他校からも講演依頼が数多く、本校でも当初
予定の七月からこの日となった次第です。
限られた時間でしたが主題は二つ。性感染症の恐さと、女性

に対する思いやりです。初めにアフリカのある国では、性病の
ため十年後には国が無くなってしまうかもという話がありまし
た。でもいわゆる文明国の中では唯一、エイズ患者の増加は日

、 。本だけという話を聞いたとき 子供達の顔が真剣になりました
。 、終了後個々に感想を求めました 皆大変勉強になった様子で

。 、先生も感心されていました どうか子供達にはこの日の学習を
無駄にして欲しくないものだと思います。

１年生各種施設での体験実習行う
去る９月２日(木)１年普通科７３名の生徒が箕輪町内７ヶ

所において施設実習を行ないました。これは授業｢総合的な学

習の時間｣の実習の１つで、地域社会との交流を通して様々な

方々の生き方や仕事を学びながら自分の特長や可能性を見つ

け出す目的で施設の仕事を体験する内容であり、本校では６

年続いています。

保育園は松島、木下

北、木下南の３園を訪れ、子供たちのお世話や遊び相手をした

り運動会の練習をしました。保健センターでは乳児検診のお手

伝いをし、慣れない手つきで赤ちゃんとふれあいました。

ゆとり荘、いきいき塾では高齢の方々と交流し福祉サービス

の一端に触れました。共同作業の家では障害を持つ方々と一緒

に部品の組立や袋詰めなどを行ないました。 各施設で、学校

内とはまた違った笑顔や真剣な顔が見られました。

、 、 、 、 。 、 。スポーツの秋 芸術の秋 収穫の秋 読書の秋 ・・・ 秋は 行事が目白押しで楽しみが多い
季節的にも大変過ごしやすく、可能であれば、もう少し秋の期間（時間）が長く欲しい。

、 、 、 （ 、 ） 、 、先日 ９月１８日ＰＴＡ行事を実施し 校舎内外 通学路 木下 松島地区 を中心に 保護者
生徒、職員で環境整備作業を行いました。特に、生徒が日頃利用している通学路は念入りに行うこ
とが出来ました。
さて、今後の行事ですが、１０月８日強歩大会を実施します。生徒がお近くを通過

しましたら、声援をお願い致します。次に、本校にとって、一大行事である箕工祭を
１０月２３，２４日に計画しています。現在、生徒達は準備に励んでおります。一般
公開（１０月２４日（日 ）には、多くの地元の皆さんのご来校をお願い致します。）



「お陰様で綺麗になりました」

「 」作業終了後は楽しく各種講座に参加

今年度も高校生の就職選考試験が 日（木）から開始となり、本校からも16
， 日で 名の生徒がそれぞれの企業での選考に臨みました。16 17 30
今年度は石油価格の高騰など不安材料もありますが、就職活動支援員の活

躍、各企業の受注増などにより製造技能関係の求人が増え、就職希望の生徒
、 。のほとんどが夏季休業中の見学 面接練習を経て 月中に選考を受験します9

健闘を祈ります。

「薬物乱用防止と非行防止」講演実施
９月９日ロングホームルームの時間に伊那署生活安全課村澤課長さんをお招きし「薬物乱用と非

行防止」をテーマに全校生徒を対象とした講演をしていただきました。
はじめに今年の少年犯罪の実態や昨年と比較して少年犯罪が伊那署管内で急増している実態につ

いて説明がありました。中でも、万引き、自転車盗などは昨年の倍ちかく増えているということで
した。また薬物については「一回だけ」と、使っているうちに二回三回と回を重ね、ついには耐性
が形成されてしまい、精神依存だけでなく身体依存による禁断症状まで現れてくるとい
った話、たとえば、自分の体から虫がわいてくる。その虫を退治するために体を刃
物で刺すとか髪の毛が抜け落ちるまで頭を洗うといった内容で薬物の怖さをひしひ
しと感じた話でした。
非行については「ほんの小さなことが大きな非行につながっていくんだ。タバコ

くらいはと安易な考えでいると大きなあやまちにつながってくる 」といった注意。
もあり内容の深い５０分間でした。

箕輪工業高校ホームページ のお知らせhttp://www.nagano-c.ed.jp/minoko/
箕輪工業高校の情報が満載。是非、一度ご覧下さい。

学校に対するご意見・ご要望は または ℡ （代表）minoko@nagano-c.ed.jp 0265-79-2140
教頭松崎までお願いいたします。

PTA作業ご苦労様・有意義な各種研修会

９月１８日（土） 行事である学校作業と研修会が行なPTA
われました。

学校作業は、保護者・職員・生徒の総勢８０人以上により校

内の整備および通学路のゴミ拾いを行ないました。特に通学

路のゴミ拾いには、毎日生徒が利用している木下駅周辺と伊

那松島駅方面へと分散し、グループごと保護者と生徒が一緒

になりたくさんのゴミを拾って帰ってきました。

また、作業後の研修会は、各講師に学校職員および外部の

講師の方にお願いをして、染色教室、陶芸教室、パソコン教

室、スポーツ教室の研修講座を開きました。参加した保護者

の方々は熱心なまなざしで研修されており、大変有意義な研

修会になりました。


